



Brigitte Friedlos, playground, 2015

Videoinstallation

PlayStation Portable mit LCD-Bildschirm 16:9 (10.9 × 6.1 cm), Still

Video (1:51, Loop, Farbe, Ton), Kabel

„Wenn der See sich ausbreiten kann“ ein Erfahrungsbericht von Brigitte Friedlos

Anfang Februar bis Ende Juli 2015 konnte Brigitte Friedlos ihr Sabbatical umsetzen, das ihr durch den grosszügigen Werkbeitrag ermöglicht wurde, der ihr vom Kanton Schwyz im November 2013 zugesprochen wurde. So konnte sie sich ein halbes Jahr ausschliesslich der eigenen künstlerischen Arbeit widmen.

Was hat sie dabei erlebt? Welche neuen Erkenntnisse zur künstlerischen Praxis hat sie gewonnen? Welche künstlerischen Arbeiten sind dabei entstanden? Wie stehen Arbeitsweise und Werke im Kontext zu früheren Arbeiten?

Der Erfahrungsbericht von Brigitte Friedlos gibt Einblick in diesen Prozess und lässt Raum für Fragen und das Gespräch mit den Teilnehmenden.

Samstag, 7. November 2015, 17 Uhr
Galerie am Leewasser, Eisengasse 8, 6440 Brunnen

kunsthausschwyz ist 2015 eine Veranstaltungsreihe von Künstlern und Kreativen für Kunstinteressierte und -sinnige. In den Veranstaltungen präsentieren verschiedene Persönlichkeiten ihre Werke und sprechen über ihre Arbeitsweise. Mit der Galerie am Leewasser hat die Veranstaltungsreihe eine Plattform erhalten, wo die einzelnen Veranstaltungen stattfinden. Organisation der Veranstaltungsreihe: Erhard Sigrist

Mehr zu den Veranstaltungen unter:
www.kunsthausschwyz.ch

Die Veranstaltungsreihe wird unterstützt von:

AVINA STIFTUNG kantonschwyz

Galerie am Leewasser

Schwyzer Kantonbank